



**La Pampa Gringa** - Departamento San Cristobal



## CONSTANZA

Asentada sobre la ruta provincial N° 13, a 40 km. de la ciudad de San Cristóbal y a 168 km. de la de Santa Fe, Constanza tiene una superficie de 321 metros cuadrados. Originalmente, una de las tribus indígenas que habitaron estas tierras fue la de los Sanavirones, de carácter pacífico, que cultivaban la tierra y vivían de la caza.

En 1866, Rafael Scriña envía nota al gobierno provincial manifestando su deseo de darle forma al establecimiento de la colonia denominada Constanza, aprobándose su trazado el 10 de marzo del mismo año.

En su mayoría, los primeros pobladores fueron de origen español e italiano, a los que luego se sumaron rusos, alemanes y polacos llegados con la inmigración judía.

